



aena

Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas

aeropuertos para ti



Fotonoticia

5 de febrero de 2025



El AS Madrid-Barajas acoge una exposición pictórica sobre escenas realistas de Madrid

El pasillo de exposiciones de la terminal 2 del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas alberga hasta el próximo 24 de febrero las obras de pintura de Jesús Nieto. La muestra cuenta con 35 cuadros de diferentes tamaños, en los que el artista plasma escenas realistas, ligados a su entorno, como calles, locales, fachadas, etc., que destacan por su sencillez y personalidad.

Nieto explica que una de las características de su estilo es la “búsqueda del perfeccionismo”. El objetivo de sus obras es “intentar conseguir la representación de la realidad”, desde un punto de vista en el que se refleje “la belleza de lo cotidiano”.

El artista ha expuesto sus pinturas en salas tanto de Madrid como de Barcelona, así como en galerías de ámbito internacional como en el Salón Internacional de Arte Contemporáneo, en Bruselas, o la Exposición ArtSalzburgo, en Austria.